

(74)

çais, a gravé ce sujet, d'un burin large et ferme ; mais où l'on remarque peu de finesse.

Anecdote.

LE Dominiquin peignit en concurrence avec le Guide, un Tableau dans l'église de S. Grégoire à Rome. Le Dominiquin avait représenté le martyr de S. André. Les deux tableaux ayant été placés et découverts, une bonne vieille qui vint les contempler, fit connaître, par l'impression que fit sur son esprit l'ouvrage du Dominiquin, combien il l'emportait sur celui de son concurrent. — « Voyez, (dit-elle à un jeune enfant qu'elle tenait par la main) voyez avec quelle fureur ces bourreaux » lèvent le bras pour flageller ce saint : remarquez comme » celui-ci lui serre fortement les pieds avec des cordes ; » admirez la constance de ce vénérable vieillard à souffrir » tant de tourmens, et comme sa foi se découvre dans » la manière dont il lève les yeux au ciel. » — En disant ces paroles, la bonne femme répandit quelques larmes, et poussa de profonds soupirs : s'étant ensuite retournée vers le tableau du Guide, elle le regarda, ne prononça pas un seul mot, et s'éloigna.